



めざす子ども像

- ・自然に親しむ子
- ・友だちを大切にする子
- ・外で元気に遊ぶ子

R2年5月26日
認定こども園いくさと
☎(82)4380



日	曜	行事予定
1	月	水遊び開始
4	木	水泳教室(ぞう組)
5	金	布団持ち帰り日(ひよこ・こあら組)
11	木	身体測定 
12	金	水泳教室(ぞう組) 布団持ち帰り日(ぱんだ組)
16	火	避難訓練
17	水	水泳教室(ぞう組)
19	金	誕生会 布団持ち帰り日(うさぎ組) 
24	水	水泳教室(ぞう組) 健康診断(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組)
25	木	歯科検診(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ・きりん組)
26	金	健康診断(きりん・ぞう組) 布団持ち帰り日(きりん組)

緊張の中で迎えた入園式・対面式は4月6日でした。そして4月7日に緊急事態宣言が出されてから約1か月半後の、5月21日にようやく解除されました。

3月9日に丹波市から感染者が出たという報道があったから、自然と『2人目になりたくない』という意識が芽生え、その意識は有名タレントの志村けんさん(3/29)や岡江久美子さん(4/23)の尊い命が奪われてしまったことによって、新型コロナウイルスの本当の怖さや「不要不急」の意味が自覚できたように思います。

新聞報道で丹波医療センターが、3月から21名の新型コロナ感染者を受け入れ、現在ゼロが続いていると知りました。その間、医療関係者及びスタッフの皆様の絶大な努力と細心の注意、そして家族の協力があつたからこそだと思います。

現在、世界で124種のワクチンが開発研究され、そのうち20種が臨床試験に入っていると報道されていることは、本当に頼もしい限りです。でも、治療薬もワクチンもない現状では、手洗い(消毒)・エチケットマスクの着用習慣など、目に見えないウイルスに対して「油断なく人事を尽くす」しかないと考えます。

6月1日(月)からは仕切り直しです。リスクをゼロにすることは不可能とはいふものの、関係機関の方々とも連携を取りながら、職員一同全力で、「油断なく」保育・教育に取り組み、「油断なく」子どもたちの安全・安心を確保していきます。

お知らせとお願い

園児健康診断について

- 6月24日(水) 12:00~・・・ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組
- 6月26日(金) 12:00~・・・きりん・ぞう組

園医の三浦医師に診察していただきます。園児の健康に関して気がかりなことがありましたら、事前に担任までお知らせください。

園児歯科検診について

- 6月25日(木) 9:30~・・・ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ・きりん組
- 7月2日(木) 9:30~・・・ぞう組

体操服について

- 暑くなってきましたので、体操服で登園しましょう。肌寒い日は、スモックで調節してください。体操服、半ズボンにも記名をお願いします。

お昼寝用バスタオルについて

- 暑くなってきましたので、お昼寝用掛け布団をバスタオルに替えたいと思います。6/1(月)にパジャマ袋に入れて持たせてください。掛け布団は、布団持ち帰り日まで預かっておきます。

*ふれあいの日・・・6日・13日・20日・27日

*貯金口座引落日(JA・中信)・・・29日



- ・毎年6月に行っていましたトライやるウィークは、新型コロナウイルス感染拡大防止の為11月に延期となりました。
- ・5/12より松井朋世保育教諭が復職しています。